

Breitenbach Echo 02 vom 16.07.2023



Guten Morgen Kids!

Die EchoRed wünscht euch einen wunderschönen Tag. Hat euch die Musik gefallen, mit der Tim geweckt hat? Wenn nicht probiert es mit Ohropax. Heute am ersten richtigen Tag in **BBital** geht es programmäßig gleich in die vollen. Aber dazu später mehr.

KwzdwDiBB Kommen wir zu den wichtigen Dingen in BBallt.

Die A Karte mit dem ersten Küchendienst des Breitenbach Sommers hat Traine(r) Tim mit seinem Co Luka gezogen. Das heißt heute haben die „Mädels“ vom Team La Nati Küchendienst. Nati ist einfach die Abkürzung von Nationalmannschaft. **Den Schweizern sagt man ja** nach, dass sie sehr sehr pünktlich und sorgfältig und genau arbeiten. Hoffen wir mal, das Coach Tim diese Eigenschaften seinem Küchendienstteam auch einhauchen kann.

Der Hausknochen geht ab heute um!!!

Die genauen Regeln erklärt Klausy beim Frühstück.

Wwg oder für nicht BBacher Was war gestern.

Bei tropischen Temperaturen heizten wir im wahrsten Sinne des Wortes über die Autobahn. Die Klimaanlage sorgte für angenehme Temperaturen und DJ Tom sorgte mit coolen Hits für Stimmung. Ohne große Probleme und nur gelegentlichen kleineren Staus auf den bayerischen Autobahnen kamen wir pünktlich um 17.38 Uhr in BB an.

Nach der obligatorischen Generalversammlung wurden die Zimmer geentert. Anschließend gab es das erste Abendessen. Die Echo Red hatte ja einen fulminanten Preis, für den richtigen Tipp, was es wohl zu essen gibt, ausgelobt. Schade eigentlich! Niemand wollte sich den riesigen Eisbecher verdienen. Da sich niemand gewogen gefühlt hat mal Klausis die drei Worte „Nudeln mit Bollo“ ins Ohr zu flüstern. Danach ging die Post ab. Sprich, die Kids gingen angeführt von Zugführer Tim, über Tische und Bänke bei dem Lied der Zug hat keine Bremse.

Anschließend ging es auf die Spielwiese zum traditionellen Baseballspiel Kids gegen Betreuer. Duschen, Zeckenkontrolle rundeten diesen ersten Tag in BB ab.

des Baseballspiels.

Vorweg die Betreuer haben mit 2:1 Sätzen gewonnen.

Lag hauptsächlich an Matti S. dem nach einem fulminanten Schlag ein Homerun gelang. Allerdings verschlief er weitere Homeruns weil er sich zu verfrühten Feierlichkeiten hinreißen ließ. Matti du hättest Geschichte schreiben können 3 HR hat noch niemand geschafft. Überraschend Fabi als Fänger und Felix der ein halbes Dutzend Bälle Im Hechtflug fing. Jetzt sind 10 weitere Fliegen ins Pressezentrum eingedrungen. Wahrscheinlich zur Beerdigung ihres erschlagenen Kumpels.

Aber weiter mit Baseball. Die Kids konnten lediglich im zweiten Satz überzeugen. Durch tatkräftige Mithilfe von Tim, der den Kids taktische Nachhilfe gab, siegten sie eindrucksvoll. „Schaun“ wir mal, wie die nächste Partie ausgeht?

Willis Gourmet Ecke

Traditionell gab es am Ersten Tag Nudeln mit Bollo. Diese verdammten Fliegen nerven. Jetzt ist auch noch eine Fliege in meinem Weizenglas ertrunken.

Willi entschuldige bitte die Unterbrechung. Weiter im Text. Die Nudeln waren al dente. Die Bollo gut gewürzt. Obwohl mir etwas Knoblauch gefehlt hat. Trotzdem ein Lob an die Küchenfee.

Was passiert heute.

Das ab heute der Hausknochen kreist, habe ich ja schon erwähnt. Oder? Nach dem Frühstück, laden die Betreuer zu einem Bubbleball Turnier ein. Ja ihr lest richtig, wir haben tatsächlich 8 riesige BBs mit nach BBallT genommen. Im Bastelkeller werden Gläser gesandstrahlt und ebenfalls auf der Wiese, wird der Disc Golf Parcours eröffnet. Sollte das Wetter mitspielen, was wir hoffen, wenn Willis Regentanz erfolgreich war geht es zum Baden.

Beiseway vergesst dann bitte nicht euch ordentlich einzucremen.

Gegen die blöden Fliegen muss ich mir echt was überlegen.

Ihr denkt bestimmt die ER ist etwas neben der Spur. Nicht nur wegen der Fliegen, sondern auch wegen Willi und seinem Regentanz!!! Zu eurer Info: Willis Regentanz funktioniert nicht, als gibt es keinen Regen sondern Sonnenschein. Klaro!!!!

Habe ich schon erwähnt, dass der Hausknochen umgeht!!!

News News News

Schöningen hat den Wopi Cup gegen Wolfenbüttel, in Rothemühle gewonnen.

Die Erste hat ein Werbespiel gegen Stuhr mit 3:2 gewonnen.

So jetzt reicht es. Die dritte Fliege ist in meinem Weizenglas gelandet. Da muss ich mir echt was überlegen.

Weizen mit Fleischeinlage geht gar nicht. Tschüss bis zum nächsten Echo.

